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令和２年度第１回大町市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録（要旨） 

開 催 日 時 令和２年１１月２５日 午後３時３０分 

開 催 場 所 大町市総合情報センター テレビ会議室 

出席者 

 審 議 会 委 員 

 

 事  務  局 

 

鷲澤 恒夫  降籏 和幸  眞鍋 充善  中村 敦  内山 喜久夫 

細井 忠 

大厩 市郎  倉科 太   宮沢 卓 

 

説明事項 

（１）大町市ケーブルテレビ放送番組審議会の概要について 

 

（２）大町市ケーブルテレビ事業の概要について 

 ・委員からの質問等 

 ○自主放送の特別番組の内、大町独自で作成したものはいくつか。 

 →今年放送する予定のものを含めて 80本前後である。 

 ○現在引込工事費無料キャンペーンを行っているが、それでも加入者より脱退者の方が多いのか。

去年と比較して加入者の数はどの程度か。 

 →脱退の方が多い。加入者は増えており、去年の同時期に比べて 20 件程度は増えている。同じ

くらい脱退が多い。 

 

（３）令和２年度番組編成について 

 ・事務局より 

 ○新型コロナウイルス影響で昨年までと状況が大きく変った。生中継がすべてできなり、卒業式

や入学式などの学校行事に一部入場制限がかかってしまった。計画通り進まなかった部分はあ

るが、来年以降はなるべく計画に沿った形で進めていきたい。 

 

審議事項 

（１）会長選出及び職務代理者指名 

 ・降籏和幸氏を会長に選出 

 

（２）その他 

 ・委員からの意見等 

 ○新型コロナウイルスの影響で学校行事に入場制限等がかかる中、ケーブルテレビは貴重な媒体

である。新型コロナウイルスの影響で楽しみがなくなった方や、生活が困っている方に情報提

供できるような番組を新たに放送したら番組の内容が良くなるのではないか。 

 ○基本チャンネルに FM放送とあるが、テレビで聞くことができるのか。 

 →壁の同軸コネクタにラジオの線をつなげば良好な音質で聞くことができるサービスである。 

 ○見ている中で不具合等あればケーブルテレビ係に連絡をすればいいのか。修理した場合の費用

はどうなるのか。 

 →引き込み部分の修理と、宅内の電源供給器の不具合もケーブルテレビで対応になる。テレビ本

体や宅内の配線の故障は個人負担となる。 

 ○一度放送した番組を DVDなどで販売しているのか。金額はいくらか。 

 →販売ということはではなく、DVDかブルーレイディスクへのダビングということで対応してい

る。よく問い合わせがある小学校の運動会や音楽会については、著作権の関係で行っていない。

金額は、30分までが 1000円でそれ以上は 30分ごとに 500円ずつ増えていく。 

 ○他社のサービスとは自主放送が違いとなる。自主番組がより楽しいものであれば、加入の検討
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材料になる。 

 ○大町ケーブルテレビで制作して他局へ提供している番組はあるのか。 

 →「まるごと信州」は、週間のニュース番組で、県内のケーブルテレビ局で扱ったニュースをま

とめて放送しており、大町からも年間 50 本程度提供している。「ぐるっとふるさと信州」は、

信越地区のＮＨＫで流していて、年間 1本か 2本は素材を提供している。毎週、白馬と小谷の

ケーブルテレビに、ニュース番組の「きらりステーション」を提供している。 

 ○4Kと 8K放送は対応しているか。 

 →旧大町市内は対応のテレビがあれば見られる。八坂美麻地区については接続方法が直接光では

ないので今のところ見られない。八坂美麻地区の光のインフラ整備については、計画は上がっ

ているが、具体的な部分までには至ってない。 

 

・事務局より 

 ○現在行っている加入促進キャンペーンは、約 4万円引き込み工事費が無料になるという大変お

得なものである。委員の方に周知に協力してもらうとありがたい。 

 ○2回目の審議会の開催は、来年の 2月か 3月に予定している。 

 


